



chaque Orléanais, à chaque Orléanaise,

A je souhaite écrire, sur la première page de ce bulletin municipal, ce que j'ai dit dans les minutes qui ont suivi mon élection :

"Je suis désormais votre Maire à tous et à toutes, sans exclusive et sans exception. Il n'y a pas et il n'y aura pas pour moi deux catégories d'Orléanais. Le rôle d'un Maire n'est pas de diviser, mais de rassembler. Il n'est pas de ressasser le passé, mais de se tourner résolument vers l'avenir".

C'est avec détermination que les membres de la nouvelle équipe municipale et moi-même nous sommes mis au travail pour faire entrer dans les faits les orientations qui ont été approuvées par le suffrage universel. Notre ville doit être plus solidaire. Elle doit jouer pleinement la carte de l'innovation. Enfin, la concertation doit devenir notre règle d'or : on ne prépare pas l'avenir d'une ville sans ses habitants ni contre eux.

C'est tous ensemble que nous bâtirons l'Orléans du XXI^e siècle.

Jean-Pierre SUEUR
DÉPUTÉ, MAIRE D'ORLÉANS